

HUMAS

Kapolresta Magelang Pimpin Sertijab Kabagren dan Kasatreskrim: Pesan Khusus untuk Pejabat Baru

Agung widodo - MAGELANG.HUMAS.CO.ID

Feb 11, 2025 - 19:13



Polresta Magelang, Polda Jawa Tengah, menggelar Upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) bagi dua Pejabat Utama dalam lingkungannya. Upacara yang berlangsung di Lapangan Apel Mapolresta Magelang pada Selasa (11/02/2025).

MAGELANG- Polresta Magelang, Polda Jawa Tengah, menggelar **Upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab)** bagi dua Pejabat Utama dalam lingkungannya. Upacara yang berlangsung di **Lapangan Apel Mapolresta Magelang** pada **Selasa (11/02/2025)** ini dipimpin langsung oleh **Kapolresta Magelang, Kombes Pol Herbin Garbawiyata Jaya Sianipar, S.I.K., S.H.**

Sertijab ini turut dihadiri oleh **seluruh personel Polri, PNS, serta Pengurus Bhayangkari Polresta Magelang**. Adapun pejabat yang melaksanakan serah terima jabatan adalah:

Kabagren Polresta Magelang

Dari: AKBP Sri Hasta Birowowati, S.H. (purna tugas)

Kepada: Kompol Winarto, S.H., M.M. (sebelumnya Pamen Polda Jateng)

Kasatreskrim Polresta Magelang

Dari: Kompol Muhammad Fachrur Rozi, S.H., S.I.K., M.H. (dipromosikan sebagai Kanit 3 Subdit 3 Ditreskrimsus Polda Jateng)

Kepada: AKP La Ode Arwan Syah, S.I.K., M.I.K. (sebelumnya Kasatreskrim Polres Kebumen Polda Jateng)

Kapolresta Magelang: "Segera Beradaptasi dan Hadirkan Inovasi"

Dalam sambutannya, **Kapolresta Magelang, Kombes Pol Herbin**, menegaskan bahwa pergantian pejabat dalam tubuh Polri merupakan hal yang wajar dalam rangka pengembangan karier serta penyegaran organisasi.

“Rotasi ini bertujuan memberikan kesempatan, pengalaman, dan wawasan baru bagi pejabat yang dilantik. Harapannya, mereka bisa membawa energi positif dan meningkatkan kinerja di Polresta Magelang,” ujar Kombes Pol Herbin.

Kepada **Kompol Muhammad Fachrur Rozi**, Kapolresta menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan loyalitasnya selama bertugas di Polresta Magelang. Sementara itu, kepada pejabat baru, ia memberikan pesan khusus:



“Segera menyesuaikan diri, berikan warna baru, dan tingkatkan kontribusi bagi Polresta Magelang serta masyarakat Kabupaten Magelang.”

Fokus Penanganan Kriminalitas: Tekan Tawuran & Kejahatan di Magelang

Dalam kesempatan ini, Kapolresta juga menegaskan komitmen jajarannya dalam menekan angka kriminalitas, terutama **tawuran** yang kerap terjadi di wilayah hukum Polresta Magelang.

“Kami terus melakukan berbagai upaya preventif, mulai dari sosialisasi Kamtibmas hingga patroli skala besar. Upaya represif juga dilakukan terhadap pelaku kejahatan untuk memastikan Kabupaten Magelang tetap aman dan kondusif,” tegasnya.

Dengan semangat baru dan kepemimpinan yang segar, diharapkan **Polresta Magelang** semakin solid dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat.

Autentikasi:

Humas Polresta Magelang